### Modaes

#### **Empresa**

# Adolfo Domínguez renueva su consejo con talento de Prisa, Deliveroo y Peugeot

La junta de accionistas, convocada para el 31 de agosto, aprobará la incorporación de Diana Morato, Rafael Prieto y José Luis Sainz, así como la implementación en un nuevo plan de incentivos.

Modaes 27 jul 2021 - 09:13



Antonio Puente (director general), Adriana Domínguez (presidenta) y Patricia Alonso (directora de ecommerce y márketing).

Adolfo Domínguez culmina la renovación del consejo de administración. El grupo propondrá a la junta de accionistas, convocada para el 31 de agosto, la incorporación de tres nuevos consejeros independientes, según figura en la orden del día publicada hoy en la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmv).

La empresa incorporará a Diana Morato, ex consejera delegada de Deliveroo, y Rafael Prieto, ex director global de Peugeot, para sustituir a José Luis Temes y José Manuel Rubín, cuyo mandato finaliza.

Ambos se incorporaron a la compañía en 2016, en la anterior etapa del grupo, entre

## Modaes

la salida del anterior equipo directivo (liderado por Estanislao Carpio) y la constitución de la nueva cúpula con Adriana Domínguez al frente.

#### Diana Morato y Rafael Prieto relevarán a José Luis Temes y José Manuel Rubín

**Diana Morato es** *chief revenue officer* **de Sensei**, compañía especializada en la creación de tiendas autónomas para el sector retail. Con anterioridad, fue consejera delegada de Deliveroo en la Península Ibérica, liderando el desembarco de la *start up* en España. Tambi

También ha ocupado puestos de dirección en compañías tecnológicas como Zipcar, de *carsharing*; Fon, de *wifi-sharing*; y Circ, especializada en micromovilidad.

Rafael Prieto, por su parte, es consejero delegado de H2Solar Energy y adjunto a la presidencia de la Asociación Nacional de Vendedores de Vehículos a Motor, Reparación y Recambios (Ganvam).

Estuvo vinculado durante 26 años al grupo automovilístico PSA Peugeot Citroën, donde fue director general de Peugeot para el sur de Europa, consejero delegado de PSA Peugeot Citroën para España y Portugal o director mundial de márketing. También ocupó la presidencia de Anfac (Asociación Nacional de Fabricantes de Automóviles y Camiones).

#### El consejo de Adolfo Domínguez también ha aprobado una nueva política de remuneraciones

La tercera incorporación, ya aprobada por el consejo de administración por cooptación en abril, es la de José Luis Sainz, ex consejero delegado de Prisa, que relevará a Agnès Noguera, representante de Luxury Liberty, histórico accionista de la cadena ourensana con un 10,29% del capital.

El consejo también ha aprobado, y presentará a los accionistas para su aprobación, **una nueva política de remuneraciones** y un nuevo plan de incentivos y retribución variable a largo plazo para sus principales ejecutivos.

### Modaes

La iniciativa incluye el pago en acciones en base al cumplimiento de objetivos y se activaría en 2024 únicamente en caso de que los objetivos fuesen alcanzados. El plan afecta a la presidenta ejecutiva y a otros ejecutivos del equipo de dirección. El consejo aprobó mantener congelada, en todo caso, la retribución individual y total de sus miembros.

Adolfo Domínguez cerró el primer trimestre (de marzo a mayo) con una facturación de 14,6 millones de euros, el doble que el año anterior pero <u>un 28,7% por debajo del</u> mismo periodo de 2019. Las pérdidas ascendieron a 8,6 millones de euros.